

# Stolze Cyborgs aber sonst nur Spielzeug

-

Von Riokochan

## Stolze Cyborgs aber sonst nur Spielzeug

Stell dir vor du gehörtest zu der "Staatlichen Gesellschaft für soziale Wohlfahrt" und du wärst wie Henrietta, Rico und die anderen ein Mädchen zu einem Cybord umfunktioniert worden. Früher warst du die Tochter eines reichen Kaufmanns, doch der überlies deinen Körper als es dir bei einer schweren Krankheit schlecht ging der "Staatlichen Gesellschaft für soziale Wohlfahrt". Was würdest du tun, wenn du in dieser Lage wärst. Ok, man könnte wunderbar andere Leute töten aber willst du das wirklich? Du hast keine Familie und kein richtiges zu Hause. Dein Fratello nehmen wir mal an wäre auch nicht besonders nett zu dir und kein normaler Mensch darf dein Geheimnis kennen. Was würdest du machen wenn du dich mal mit Henrietta und den anderen gekracht hast? Du hättest nichts wo du hingehen könntest und niemanden der dich trösten würde, das finde ich ist ein sehr hartes Schicksaal und ich weiß nicht, ob ich damit klarkommen würde.

Ich habe die Überschrift "Stolze Cyborgs aber sonst nur Spielzeug" gewählt weil ich möchte das ihr einmal darüber nachdenkt.

Jedes einzelne Mädchen hat seine eigene nicht sonderlich angenehme Geschichte und muss lernen damit zu leben. Wenn das alles wäre hätte ich mir wahrscheinlich Gunslinger Girl trotzdem angeguckt wäre aber niemals ein so großer Fan davon geworden. Ich finde es einfach erstaunlich was diese Mädchen Tag für Tag leisten müssen.

Natürlich müssen sie mit ihrer mehr oder weniger schrecklichen Vergangenheit leben, aber sie müssen auch schießen üben um andere Menschen zu töten. Ich finde dass es nicht sonderlich leicht sein muss einen Mord mit seinem Gewissen zu vereinbaren.

Außerdem müssen sich Henrietta und die anderen ständig an ihre Fratellos anpassen bzw. immer das tun was ihnen gesagt wird. So werden sie im Prinzip wie Spielzeug behandelt. Sie werden immer mehr zu Robotern und ihr Leben verkürzt sich ständig. Ich meine, einerseits kann man ziemlich leicht bei so einem Einsatz ums Leben kommen und andererseits ist ihre Lebenszeit durch die ständigen Eingriffe, die sie langsam aber sicher ständig weiter weg vom normalen Menschen bringen, sowieso schon gekürzt.

Ich finde das es einen Gedanken wert ist einmal darüber zu reden um sich selbst klar zu werden, wie schwer sie es doch haben und wie unnormal sie sich vo

